

**Artikel vom 30.06.2022**

Nach 26 Jahren verlässt Bernd Sibler den Stadtrat

## Nach Landratswahl, Sibler verlässt Plattlinger Stadtrat



Wegen seinem neuen Amt als Landrat, verlässt Bernd Sibler nach 26 Jahren den Stadtrat in Plattling. Dies ist zwar normal als Landrat, macht es aber dennoch nicht leichter. Seit 1996 vertritt der jetzige Landrat die Anliegen seiner Wähler\*innen in der Stadt Plattling. Bei der letzten Stadtratsitzung von Bernd Sibler erinnert Fraktionsvorsitzender Markus Schmid nochmals an die Meilensteine einer sehr erfolgreichen

politischen Karriere. Bereits 1998, also nur zwei Jahre nach der ersten Wahl in den Stadt- und Kreisrat, zog Sibler in den Bayerischen Landtag ein. Neun Jahre später wurde er zum ersten mal Staatssekretär, danach Staatsminister für Kultus und Unterricht. Zuletzt war Bernd Sibler Staatsminister für Wissenschaft und Kunst. Ebenso betonte Schmid, dass er trotz seiner vielen Termine nur selten eine Stadtratsitzung verpasste. Dies unterstreicht nochmals sein großes Engagement für unsere Stadt. Als Landrat unseres wunderschönen Landkreises hat Bernd Sibler nun neue Herausforderungen zu meistern. Eins ist jedoch sicher, er wird stets die Interessen seiner Wähler\*innen weiter verfolgen. Wir sagen DANKE Bernd! Für 26 Jahre voller Energie im Plattlinger Stadtrat.